

# 高田高校における東日本大震災への対応

2024.11.14

震災前の高田高校



海から見える高田高校



津波被害後の高田高校



第2グラウンドへ避難



雨天練習場での避難生活



大船渡東高校導同会館での避難生活



この度の津波の被害、心からお見舞い申し上げます。私の父、姉、従兄弟、そして友人が犠牲になりました。悲しいとか、怖いとか、何となく空虚な気持ちが残るのはわかるし、正直なところ私もそうです。

ただ、今だからこそ、君たちが、大人を勇気付ける番です。大人は生涯をかけて築こうとした計画を失いました。そして自分の残された人生で何ができるかというタイムリミットと照らし合わせながら出来る事と出来ない事を取捨選択するしかないのです。

ところが君たちは違います。君たちには多くの時間が残されています。だからこそ、大人より君達が持っている選択肢は格段に多いのです。社会は人間が作ります。街も人間が作ります。君達が大人に対して、少しでも今まで育ててくれたことに対する感謝の気持ちがあるなら、君達が描く夢を実現できるよう、また高田の街を再び活性化するよう、精一杯頑張ってみてください。